

Pressemitteilung  
Flensburg, 12.12.2025

## **Wechsel an der Spitze der SSW-Ratsfraktion**

*Martin Lorenzen gibt den Vorsitz der SSW-Ratsfraktion zur Mitte der Wahlperiode ab, bleibt aber Ratsherr.*

Am 15.12.2025 wird turnusmäßig zur Halbzeit der Wahlperiode ein neuer Fraktionsvorstand der SSW-Ratsfraktion in Flensburg gewählt. In diesem Zusammenhang teilte der Fraktionsvorsitzende Martin Lorenzen mit, dass er den Vorsitz abgeben wird und nur noch als einfaches Ratsmitglied tätig sein wird.

Martin Lorenzen sagt dazu:

„Es war mir eine große Ehre und Freude die SSW-Ratsfraktion zweieinhalb Jahre zu führen. Aus meiner Sicht haben wir vor dem Hintergrund vielfältiger Herausforderungen gemeinsam viele politische Ziele erreicht, die wir uns im Wahlkampf 2023 auf die Fahnen geschrieben hatten.

Es wurde in letzter Zeit aber zunehmend schwerer meine arbeitsmäßigen Pflichten als Landesgeschäftsführer des SSW mit diesem sehr zeitaufwendigen Ehrenamt in Einklang zu bringen. Ich habe nicht mehr genügend Zeit, um mich als Fraktionsvorsitzender der größten Fraktion auf Augenhöhe mit den anderen Fraktionen und der Verwaltung einzubringen. Deshalb gebe ich den Vorsitz jetzt nach der Hälfte der Wahlperiode ab. Da wir in der Fraktion über hervorragende Nachwuchskräfte verfügen, bin ich sicher, dass eine gute Nachfolgeregelung getroffen wird. Mit Blick auf die Kommunalwahlen im Jahr 2028 ist jetzt genau der richtige Zeitpunkt, den Stab an jüngere Kräfte weiterzugeben.

Ich danke allen für die hervorragende Zusammenarbeit, der letzten zweieinhalb Jahre. Ich bin aber nicht aus der Welt und werde mich auch in Zukunft als Ratsmitglied in Rahmen meiner Möglichkeiten für die Menschen in Flensburg einsetzen.“